

La Escuela de Farmacia, bajo la dirección de la maestra Dileisys Paniagua, el curso sobre *Uso Racional de Medicamentos* a estudiantes de la carrera de Medicina que ingresarán próximamente al ciclo del internado, con el objetivo de proporcionar a los participantes los conocimientos necesarios para que puedan tener un mejor desempeño en los distintos centros de salud en los que son asignados.



Estudiantes de medicina que asistieron a la actividad académica.

La actividad, que tuvo lugar en el auditorio Guarocuya Batista del Villar, fue encabezada por la maestra Paniagua y docentes de esa unidad académica.